## Bergwildpark als Kulisse für großes Kinderfest

BKK richtet Party aus - 2000 kommen

Germerode – Bei strahlendem Sonnenschein feierten zahlreiche Kinder am vorigen Wochenende beim Kinderfest der BKK Werra-Meißner im Bergwildpark Germerode. "Wir sind überwältigt, dass wieder so viele Kinder mit ihren Familien unserer Einladung zum BKK-Kinderfest nach Germerode gefolgt sind", sagte Carolin Triller von der BKK. Rund 2000 Besucher wurden an der Kasse gezählt. Für bei der BKK-Versicherte war der Eintritt an diesem Tag kostenlos - das waren zirka 1200.

Neben einem Luftballonwettbewerb, konnten sich Kinder professionell schminken lassen, tolle Lesezeichen und Ansteckbuttons basteln, aktiv bei der Jugendabteilung des THWs mitwirken, Luftballontiere modellieren lassen und an der Wildpark-Rallye teilnehmen, bei der es attraktive Preise zu gewinnen gab.

Während die Organisatoren von der BKK jetzt auf die Wettbewerbs warten, stehen er".



2000 Kinder kamen zum Kinderfest der BKK.

die Gewinner der Wildparkrallye bereits fest.

- 1. Platz: City-Roller, Emmi Stelzner aus Eschwege
- **2. Platz:** Familien-Jahreskarte für den Bergwildpark, Alea Künzel aus Großalmerode
- **3. Platz:** "Mein erster Weltatlas" von Ravensburger, Mats Steinfeld aus Meinhard

Um 15 Uhr überraschten "Josephine und Parcival" vom Göttinger Buchfink-Theater die Kinder mit dem Theater-Rückläufer des Luftballon- stück "Das Schweineabenteu-